



L'Ambassadeur du Royaume du Maroc au Mali reçoit une délégation du Conseil de la Région de l'Oriental dans le cadre d'une visite d'échange et de coopération officielle à la Région de Kayes au Mali



Le lundi 17 avril 2017, une délégation du Conseil de la Région de l'Oriental présidée par le Premier Vice-Président du Conseil de la Région de l'Oriental M. Khaled SBIA, a été reçue par son Excellence Monsieur Hassan NACIRI ; Ambassadeur du Maroc à Bamako au Mali.

Cette visite d'échange qui débute le 17 avril et prend fin le 23 avril 2017 s'inscrit dans le cadre du « Programme Régional Initiatives des MRE dans l'Oriental (PRIMO) » mis en œuvre par Expertise France en partenariat avec le Ministère Chargé des Marocains Résidant à l'Etranger et des Affaires de la Migration (MCMREAM), le Conseil Régional de l'Oriental et la Wilaya de la Région de l'Oriental. Elle est organisée et coordonnée par l'Organisation Migrations & Développement dans le cadre de son projet visant à promouvoir l'Intégration des MRE dans les Stratégies de Développement de la Région de l'Oriental.

Lors de cette rencontre, de fructueux échanges ont eu lieu entre les membres de la délégation de la Région de l'Oriental et l'Ambassadeur du Royaume du Maroc au Mali qui a présenté aux membres de la délégation marocaine le bilan des réalisations du pays malien notamment sur le plan de la migration et de la coopération tout en retracant l'historique des liens d'amitiés liant le Maroc au Mali. Il a en outre salué l'organisation de cette mission menée par une importante délégation qui traduit la volonté du Royaume du Maroc à asseoir un partenariat stratégique avec les pays du Sud conformément aux orientations de Sa Majesté le Roi Mohamed VI.



Présidée par Monsieur Khalid SBIA, Premier Vice-Président du conseil régional de l'Oriental et composée des Présidents des groupes politiques au conseil, d'une Représentante du Ministère Chargé des Marocains Résidant à l'Etranger et des Affaires de la Migration et d'un Représentant de la Wilaya de la Région de l'Oriental et de deux Représentants de Migrations & Développement, une délégation effectue une visite de travail de 6 jours au Mali. Cette visite a pour objectifs de renforcer les relations de partage et d'échange des expériences en matière de la migration et développement entre la Région de l'Oriental au Maroc et Kayes au Mali, elle vise également à permettre aux membres du conseil de la région de l'Oriental de (i) prendre connaissance de l'expérience de la Région de Kayes dans le domaine de la migration et développement et notamment la mise en place des espaces de concertation multi-acteurs et à (ii) amorcer des liens de coopération dans l'avenir entre les deux Régions autour des rôles des migrants dans le développement territorial, voire au-delà (coopération décentralisée, coopération économique, échanges universitaires, transfert de savoir-faire...etc.)

Il est à souligner que la délégation de l'Oriental s'est dirigée à Kayes après sa visite de courtoisie à Monsieur l'Ambassadeur du Royaume du Maroc.

projet cofinancé
par l'Union Européenne,
la France et les Pays-Bas

